

Referenzschreiben

Sehr geehrter Herr Sylvester,

Auf Grund Ihrer Aktion „Helden der Nation“ haben Sie uns die Möglichkeit gegeben ihren High tech Massagesessel zu testen.

Die Rückmeldungen der Mitarbeiterinnen waren so gut, dass wir uns in Absprache mit unserem Träger (Marktgemeinde Vöcklamarkt) dazu entschlossen haben, ihren Massagesessel zur Gesundheitsförderung unserer Mitarbeiterinnen anzukaufen.

Es gab noch nie ein Produkt, dass von allen Mitarbeiterinnen, die es genutzt haben, so gut angenommen wurde.

Ihr System leistet einen wertvollen Beitrag dazu, den Mitarbeiterinnen die Vorteile einer ganzheitlichen Entspannung zur Erhaltung der Arbeitskraft zu vermitteln.

Wir sind froh, dass wir uns für die Anschaffung entschieden haben.

Mit besten Grüßen

Das Team des APZ Vöcklamarkt